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Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung und Totenehrung  
2. Verlesung Protokoll zur JHV vom 10.03.2023 
3. Bericht Vorstand  
4. Bericht Schriftführer  
5. Berichte Kassier und Kassenrevision  
6. Bericht Abteilung Boule  
7. Bericht Abteilung Turnen  
8. Bericht Abteilung Volleyball  
9. Bericht Abteilung Dart  
10. Bericht Abteilung Tennis 
11. Bildung Wahlausschuss 

a. Entlastung Vorstandschaft und Kassier 
b. Neuwahlen 

12. Vorstellung Budgetplan 2024 und Genehmigung  
13. Wünsche und Anträge  

a. Abteilung Volleyball: Gestaltung einer Wohlfühlzone 
14. Terminplan 2024 

 
zu TOP 1: Unser 1. Vorsitzender Markus Kehrer eröffnet die Jahreshauptversammlung um 19:23 Uhr und 

erklärte, dass zu dieser Jahreshauptversammlung satzungsgemäß und fristgerecht eingeladen 
wurde. Er begrüßt alle Anwesenden die zur Jahreshauptversammlung erschienen sind, 
besonders Edgar Hartmann. Er stellt fest das 21 Mitglieder anwesend sind von denen alle 
stimmberechtig sind. Anträge zur Tagesordnung lagen keine vor. 

 
zu TOP 2: Das Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2023 wurde nach Abstimmung zum Durchlesen 

ausgelegt und befindet sich außerdem am schwarzen Brett und auf unserer Homepage. 
 
zu TOP 3: Zu Beginn berichtet unser Vorstand von unserem 50-jährigem Jubiläum, dass wir im Juni 

nachholten. Er bedankt sich an dieser Stelle bei allen Festauschussmitgliedern für die geleistete 

organisatorische Arbeit. Gestartet hat das 50-jährige Jubiläum mit einem Festgottesdienst. Im 

Sportheim gab es anschließend Festansprachen von der stellv. Landrätin, unserem 

Bürgermeister und dem Vereinsringvorsitzenden. Darauf folgten die Ehrungen, die unser 1. 

Bürgermeister Peter Zenglein übernahm. Musikalisch untermalt wurde der Abend von der 

Liedertafel Steinbach. Als nächstes Highlight folgte das Straßenfest, welches das erste nach drei 

Jahren Pause war. Für unseren Vorstand stand fest, dass es das Straßenfest nur geben wird, 

wenn sich Anfang Juni genug Helfer gefunden haben, selbes gilt auch für dieses Jahr. 

Abgesehen von dem altbekannten Helfer Problem betitelte er das Straßenfest als „das beste 

Straßenfest bei schönstem Wetter seit langem“. Musikalische Unterstützung gab es von „Die 

Steinbachthaler“ die auch dieses Jahr wieder spielen werden. Als weite Highlights zählte er das 

Kräppelessen, die Aufstellung der Osterkrone, den Martinszug und die Weihnachtsfeier auf. Die 

Faschingsparty wurde bedauerlicherweise nicht so gut besucht. Des Weiteren Berichtet er wie 

sehr der Verein auf die Hilfe seiner Mitglieder angewiesen ist. Egal ob bei Festen oder in den 

einzelnen Abteilungen. Die Vorstandschaft beriet über eine eventuelle Erhöhung der 

Abteilungszuschläge und begründete dies durch gestiegene Kosten. Das Thema sollte in einer 
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Vereinsauschusssitzung geklärt werden, konnte es aber nicht aufgrund von mangelnder 

Besetzung. Nun folgten kurze berichte zu dein einzelnen Abteilungen. Der SV Steinbach besteht 

zum 31.12.2023 aus 257 Mitgliedern, das sind 14 Mitglieder mehr als im Vorjahr. Davon sind 

130 Mitglieder aktiv gemeldet und 15% der Mitglieder sind unter 26 Jahre alt. Zum Schluss 

appelliert er nochmal an alle Mitglieder, wie wichtig Helfer und Ehrenamtliche für den Verein 

sind und bedankt sich bei dem 2. Vorsitzenden Kurt Zenglein, dem 1. Kassier Jörg Israel und 

allen Funktionären und Mitgliedern für die geleistete Arbeit. 

Zu TOP 3: Der Schriftführer verliest seinen Bericht zum vergangen Vereinsjahr 2023 in dem er ein 

Resümee für die wichtigsten Veranstaltungen des SV Steinbach zieht. Hierzu gab es die 

Einwende, dass die Faschingsparty nicht gut besucht war. 

Zu TOP 4:  Unser Kassier schildert die finanzielle Situation des Vereins. Dabei nannte er folgende Zahlen: 

 

  Ideeller Bereich:   Einnahmen 26136,40€ Ausgaben 4529,46€ 

Vermögensverwaltung:  Einnahmen 391,50€   Ausgaben 4397,92€ 

Zweckbetrieb:   Einnahmen 210€  Ausgaben 14276,18€  

 

Steuerpflichtige Wirtschaftliche Geschäftsbetriebe: 

Sportheim:    Einnahmen 8454,85€   Ausgaben 6476,20€ 

Feste:     Einnahmen 14028,18€ Ausgaben 8860,51€ 

 

Jahresüberschuss: 10470,66 

Gesamtbestand Konten: 21017,27€ 

 

Zu TOP 5:  Dem Kassier wurde nach einer Kassenprüfung am 7. März 2024 im Bericht von Kassenprüfer 
Markus Thiem eine einwandfreie und ordnungsgemäße Belegführung und Buchhaltung 
bescheinigt. Die Entlastung der Vorstandschaft wurde einstimmig beschlossen. Es gab keine 
Fragen und Einwände. 

 
Zu TOP 6:  Die Abteilung Boule hat zurzeit keinen Abteilungsleiter und dementsprechend liegt kein Bericht 

vor.  

Zu TOP 7: Die Abteilung Turnen hat zurzeit keinen Abteilungsleiter und dementsprechend liegt kein 

Bericht vor.  

Zu TOP 8:  Patrick Ehmann verliest seinen Bericht zur Abteilung Volleyball. Er berichtet, dass das Training 

in der kalten Jahreszeit in der Halle stattgefunden hat und von Mai bis Oktober in unserer 

Sportarena. Bei der Turnierserie King & Queen oft he Beach hatten wir 199 Teilnehmer bei 11 

Turnieren. Neu für die Saison 2023 war, dass wir eine Kooperation mit dem TV-Dreieichenhain 

eingegangen sind. Anfang Juni fand das Beachvolleyballcamp mit Paul Becker statt, dieser hat 

auch für 2024 zugesagt. Im August folge der Sportarenacup bei dem 11 Mannschaften 

teilnahmen und sich die Mannschaften des SV Steinbach bis ins Finale durschlagen konnten. Im 

Großen und Ganzen lässt sich sagen, dass die Abteilung Volleyball über den Zeitraum stark 

gewachsen ist. Die Erhaltung der Anlage lässt sich durch die Einnahmen der Abteilung 
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gewährleisten. Zum Schluss bedankt er sich bei Andreas Schierz für seine geleistet Arbeit und 

gibt bekannt, dass sowohl Andreas Schierz als auch er die Abteilung in Zukunft nicht mehr 

Leiten können.  

Zu TOP 9: Benjamin Kuhn verliest den Bericht zur Abteilung Dart, hier schildert er das sich die Abteilung 

über das Jahr 2023 nicht beklagen könne. Anzahl der Aktiven bleibt ungefähr gleich, die 

Tendenz ist leicht steigend. Das Training im Sportheim wird rege besucht. Besonders 

hervorheben möchte er, dass sich die 1. Mannschaft den 3. Platz in ihrer Liga sichern konnte. 

Die 2. Mannschaft arbeite noch an ihrem Erfolg, habe jedoch einen Riesen Spaß. Besonders 

bedanken möchte er sich bei Björn Bathon für die geleistete Arbeit in der Abteilung und dem 

Verein. 

Zu TOP 10:  Der Abteilungsleiter der Abteilung Tennis ist nicht anwesend und hat auch keinen Bericht 

eingereicht. 

Zu TOP 11:  Von der Versammlung wurden folgende Personen in den Wahlausschuss gewählt:  
 

• Edgar Hartmann  

• Anja Hochstadt 

• Markus Geis 

Zu TOP 11a: Der vom Wahlausschuss empfohlenen Entlastung der Vorstandschaft und des Kassiers stimmte 
die Versammlung einstimmig zu.  

 
Zu TOP 11b: Die Neuwahlen ergaben folgende Zusammensetzung der Vorstandschaft:  
 

1. Vorsitzender: Markus Kehrer    
2. Vorsitzender: Kurt Zenglein    
Schriftführer: Benjamin Herbert    
1. Kassier: Jörg Israel      
2. Kassier: Dennis Maidhof     
Abteilungsleiter Kegeln: nicht benötigt, Abteilung ruht.  
Abteilungsleiter Volleyball: Patrick Ehmann   
Jugendarbeit der Volleyballabteilung: Amt nicht besetzt 
Abteilungsleiter Tennis: Felicitas Büchner    
Abteilungsleiter Boule: Amt nicht besetzt  
Abteilungsleiter Turnen: Amt nicht besetzt  
Abteilungsleiter Dart: Benjamin Kuhn      
Kassenprüfer: Markus Thiem u. Jacqueline Fröhlich  
Pressewart: Kurt Zenglein       
Fahnenabordnung: Karlheinz Zilch und Niklas Kehrer   
Platz- und Zeugwart: Amt nicht besetzt 

  Wirtschaftsausschuss: Björn Bathon, Niklas Kehrer, Kurt Zenglein und Sven Geis  
Vergnügungsausschuss: Andrea Höfler, Anja Hochstadt, Sylvia Gorks, Heike und Karlheinz Zilch 
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Zusätzliche Abstimmung: Die Vorstandschaft ist in dieser Wahlperiode befähigt einen 
kommissarischen Abteilungsleiter einzusetzen. Diese wurde von den Anwesenden Mitgliedern 
Einstimmig angenommen.     
 
Alle Gewählten Personen nahmen die Wahl während der Sitzung durch Wortlaut an bzw. gaben 
im Vorhinein eine Schriftliche Bestätigung hierzu ab. 
 

Zu TOP 12: Der Budgetplan für das Jahr 2024 wurde vorgestellt. Während der Vorstellung wurden einige 
Anpassungen gemacht. Anschließend wurde der Plan von den Anwesenden Mitgliedern durch 
eine Abstimmung genehmigt.  

 
Zu TOP 13:  Markus verschiebt die Diskussion über die Abteilungszuschläge in die Vereinsauschusssitzung. 

Dies wurde durch eine Abstimmung angenommen. 

Zu TOP 13a: Die Umsetzung einer Beachlounge wurde durch eine Abstimmung beschlossen. Wie genau der 

Bereich gestaltet wird steht noch nicht fest und muss außerhalb der Jahreshauptversammlung 

geklärt werden.  

Zu TOP 14: Unser Vorstand gab die wichtigsten Veranstaltungstermine für das Jahr 2024 bekannt: 
 

03. Februar  Faschingsparty 
  11. Februar  Kräppelessen im Sportheim 
  09. März  Jahreshauptversammlung 
  24. März  Aufstellung der Osterkrone 

5. Mai   Eröffnung Sportarena  
15. Juni  Kameradschaftsabend  

  30. Juni  Landkreis Beachvolleyball Turnier 
  20. Juli   Steinbacher Straßenfest 

17. August   Sportarena CUP 
14. Dezember  Weihnachtsfeier 

 
Es gab keine Fragen und Einwände. 
 

Der 1. Vorsitzende Markus Kehrer bedankt sich bei allen erschienen Mitgliedern für den Besuch der 

Jahreshauptversammlung. Und beendet die Jahreshauptversammlung 2024 um 22.29 Uhr mit einem 

dreifachen „Hipp Hipp Hurra“. 

 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer Benjamin Herbert    1. Vorstand Markus Kehrer 
Johannesberg, 10. März 2024    Johannesberg, 10. März 2024  
 


